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COMPTE RENDU CA du 08 Octobre 2024 
 

 
Présents : Elsa CORI - Frédérique GALLOIS - Stella GUARDIOLA -  
Thérèse MOIZAN - Gilles FRANCOU - Pierre GAUTHERET - Pierre GOVIGNON - 
Jacques GIVERNAUD - Jean Paul INGREMEAU 
 
Secrétaire de séance : Jean Paul INGREMEAU 
 
Point sur les adhésions  
136 adhésions environ ont été effectuées à ce jour par internet, plusieurs situations 
sont à gérer (Inscription sur le site et paiement par Hello Asso, inscription sur le site 
et paiement par chèque, paiement par Hello Asso sans fiche d’inscription établie, 
inscription sur fiche papier et paiement par chèque, etc.  
Il est probable qu’après familiarisation avec l’outil informatique les difficultés seront 
moins importantes. 
La date limite des inscriptions est fixée au 31 Octobre 2024, un e-mail de relance 
sera envoyé aux adhérents mi-octobre. 
Le point sur les tee-shirts à commander (motifs blancs sur fond rouge) sera fait 
après la clôture des inscriptions. 
 
Site internet 
Pour mémoire le cout global du site internet est de 1344,00€, celui-ci comprend la 
conception et le référencement du site, le dépôt du nom du domaine ainsi que 
l’hébergement. 
La fiche d’adhésion sera reprise une fois par an par le prestataire INFOLIEN selon 
nécessité. 
La création de mails par le site est à prévoir ainsi que l’intégration d’un générateur 
de mail qui permettra un envoi groupé à tous les adhérents en remplacement de 
celui utilisé actuellement qui se bloque au fur et à mesure de son utilisation dû à sa 
gratuité 
Une amélioration est à apporter sur la visibilité des icones sur smartphones. 
 
Dossier demande de subvention  
Dossier déposé par Thérèse MOIZAN, la demande de subvention est de 1500,00€. 
  
Assemblée générale 
Pas de local trouvé dans l’immédiat, un local et sa date de disponibilité 
devraient nous être proposés par Michèle Lepinoy responsable de la gestion 
des salles. 
Au prochain C.A. seront préparés Le rapport moral, le bilan financier, les 
travaux réalisés ainsi que les modalités de mise en place des élections, 
membres du C.A et volontaires pour Festirame et Bricorameurs. Le délai pour 
appel à candidature devra être respecté. 
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Repas annuel 
Il aura lieu le 24/11/2024 vers 12h salle Georges BRASSENS, l’horaire sera 
précisé. En cours le choix de l’organisation (traiteur, menu, Dj ), Frédérique 
doit se rapprocher du prestataire « Saveurs à Sète ». Autour du repas des 
activités ludiques seront proposées par Pierre Govignon. 
 
 
 
Recherche local  
Lors des épreuves de la coupe de FRANCE à Sète en aparté avec Monique 
RAYNAL, Mr Romain FERRARA a évoqué les possibilités de terrains qui 
pourraient se présenter au Pont Levis et au chantier AVERSA sous 2 ans.  
Il a précisé que Occitarame devrait se positionner rapidement sur l’une ou 
l’autre des solutions proposées en lui adressant ainsi qu’au Maire un courrier. 
Nous pouvons aussi demander un RDV avec le secrétariat de la Mairie en 
évoquant les propos de Mr FERRARA. 
 
Activités 
Les 4 équipes participant aux épreuves de la Coupe de France à Sète ont 
obtenu des résultats honorables. 
 
Journée de la Résilience du 12/10/2024 
Une information sur cet évènement a été communiquée par e-mail aux adhérents le 
02/10/2024.Occitarame a été sollicité pour participer à une déambulation nautique et 
mettre à disposition une barque, 1 barreur et 6 rameurs. Deux artistes (chanteuse et 
violoniste) complèteront cet équipage. 
Le nombre de volontaires souhaitant participer étant excédentaire, un tirage au sort 
a été effectué. 
 
 
Une sortie sur l’Hérault est proposée par le Dragon Boat de Gignac le 14 ou 
18 octobre suivant les conditions météo, nous attendons la confirmation. 
 
Des adhérents souhaitent participer à la course d’aviron Sulkavan Suursoudut 
en Finlande au mois de juillet 2025, le projet est à présenter au C.A. 
 
Le planning d’occupation des barques est en cours d’élaboration. 
 
 
 
Fin de réunion, la prochaine réunion du C.A. aura lieu le 05/11/2024 


